

Desfile una sira de Canaletas

OTROS COLLARES. A estas horas, cuando de la presente crónica, es posible que haya en España un nuevo Gobierno. Lo presidirá Franco, de nuevo. Los ministros y otros miembros saldrán de los ministerios calificados — o fichados para hablar correctamente — y sustituirán a Franco o no, como sea. En España, no somos tan simples que nos tragamos estas historias de « evoluciones de régimen » y tampoco de « cambios de Gobierno ».

Lo que importa es que las huelgas continúan, que han estallado en Madrid, en Linares, en Barcelona, en Gijón, en Orense... Lo que importa es que sigue aumentando la prensa clandestina y que la gente la reparte ya sin miedo. Lo que importa es que Franco se ve obligado a amonestar y a reprender a familiares para evitar que se internen en Francia.

Lo que importa es que muchos pequeños comerciantes se niegan a pagar las contribuciones porque están acotados económica y políticamente. Lo que importa es que los campesinos se niegan a pagar la contribución porque los campesinos se niegan a pagar la contribución porque los campesinos se niegan a pagar la contribución...

ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO de Antonio MACHADO

17 de marzo, día aniversario de la muerte en exilio de nuestro poeta Antonio Machado. Siete años ya. No vio, ni sufrió los duros días de las persecuciones, ni de la ocupación, pero tampoco vio la España nueva que se abre, ni el triunfo de la República...

Para dejar perenne el recuerdo de su muerte, el « Comité de Movimiento » de Antonio Machado, en la ciudad de Salamanca, organizó una placa conmemorativa en la casa en que murió nuestro poeta y cubrió de flores la tumba que reposa en sus restos.

SEPT JOURS A PARIS

Depuis la salle Pleyel à l'Arc-de-Triomphe... EST l'itinéraire qu'on suit, dans le centre de Paris, depuis la salle Pleyel à l'Arc-de-Triomphe, dans le centre de Paris, depuis la salle Pleyel à l'Arc-de-Triomphe...

« L'Espagne Républicaine » se associa emocionada y ferviente, a los actos que se celebran en honor de nuestro poeta. El « Comité de Movimiento » de Antonio Machado, en la ciudad de Salamanca, organizó una placa conmemorativa en la casa en que murió nuestro poeta...

RESUMEN SEMANAL de noticias de prensa

D. Alvarado de Albornoz, ministro de Justicia del gobierno republicano español, ha declarado en una reunión de las Cortes que, a petición del Dr. Ciral, el gobierno mejicano ha prometido someter la cuestión española al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

El doctor Negrin, después de una estancia de dos meses en Londres, donde ha estado en contacto con los círculos políticos y diplomáticos ingleses, ha llegado a París.

El Foreign Office ha recibido una nota francesa sobre el problema español. El portavoz de ese departamento ha precisado que se trata de una aclaración a la conocida proposición francesa. El gobierno inglés estudia actualmente dicha nota.

El señor Paaskivi, presidente del Consejo de Finlandia, ha sido elegido presidente de la República, en sustitución del mariscal Manheimen.

Gabriela Mistral, premio Nobel de poesía, ha rechazado la invitación que le ha dirigido la Academia de la Lengua y para que visitara España. La Academia, siempre estresada, no se había enterado por lo visto de las declaraciones de « nuestra » Gabriela Mistral.

Dicen de Lisboa que en los últimos monárquicos de la capital portuguesa se cree saber que el cardenal Spellman habrá aconsejado a Martínez Artaño que el General Franco cambie el régimen, y cuando...

La frontera franco-española va a ser entreabierta, en los dos sentidos, durante algunas horas, para permitir a los franceses sorprendidos en España por los acontecimientos el volver a Francia, y a los españoles que se hallan en el mismo caso, el regresar al paraíso francés.

El servicio de informaciones de los Estados Unidos, organismo de carácter oficial, ha anunciado que fuerzas soviéticas de combate han emprendido una campaña en los montes del Irán septentrional, en dirección de las fronteras de Turquía y del Irak.

Los medios oficiales de Washington se muestran muy intrigados por la actividad soviética, y los Estados Unidos han enviado una nota a Moscú.

El desarrollo de la situación en el Irán preocupa también extraordinariamente a los medios oficiales ingleses.

El señor Gavarnes Saltañeh, primer ministro del Irán, ha declarado que no sabe concebir a ningún comunista con el mariscal Stalin, que aceptaba la plena responsabilidad del gobierno y que había practicado en su calidad de jefe del gobierno soviético, por el mantenimiento de tropas rusas en Irán.

El mariscal Stalin ha respondido al discurso de Churchill, que considera como un acto político encaminado a sembrar la discordia entre las naciones y a impedir el mantenimiento de la cooperación internacional.

Le FRANQUISME déguisé en sportif

La guerra civil, las grandes sompitanías deportivas internacionales, el deporte en Europa, los deportes en Europa, los deportes en Europa...

El deporte en Europa, los deportes en Europa, los deportes en Europa. El deporte en Europa, los deportes en Europa, los deportes en Europa...

Le Courier des réfugiés

M. Tavernier, 11, rue de Lande, Bordeaux (Gironde) desea noticias de Luis Fornes, que vive en Condado de Santa Fe, Nueva Inglaterra, Collado Martínez, perito agrícola del estado, que en 1939 pasó al campo de Saint-Cyprien.

El señor Paaskivi, presidente del Consejo de Finlandia, ha sido elegido presidente de la República, en sustitución del mariscal Manheimen.

CONGRESO DE LA PRESSE PÉRIODIQUE

El congreso regional de la prensa periódica se está celebrando en Toulouse el 10 marzo.

La matinéa a été consacrée à la prise de contact entre les nombreux délégués, au renouvellement du comité directeur, à l'étude de diverses questions intéressant plus particulièrement cette presse et à la préparation de plusieurs autres en vue de discussions futures.

LOS QUE NO VOLVERAN

D. Marcos Martín de la Calle. El día 12 de este mes se cumplió el primer aniversario del fallecimiento en Perpignan, del catedrático jubilado del Instituto Balmes de Barcelona, D. Marcos Martín de la Calle.

El día 12 de este mes se cumplió el primer aniversario del fallecimiento en Perpignan, del catedrático jubilado del Instituto Balmes de Barcelona, D. Marcos Martín de la Calle.

Maria Amat Pujades

Ha fallecido en Burdeos la joven Maria Amat Pujades, militante confederal. El entierro constituyó una sentida manifestación de duelo puesto que la finada contaba con grandes simpatías en los medios culturales.

Ha fallecido en Burdeos la joven Maria Amat Pujades, militante confederal. El entierro constituyó una sentida manifestación de duelo puesto que la finada contaba con grandes simpatías en los medios culturales.

OUT en parlant de distractions, d'oublis, de faits curieux se rattachant à des personnes qui semblent dans la lune, Jean Balaguerie nous raconte cette histoire...

Nouvelle admise à participer au concours. Finie, finie, laissez-moi vous expliquer la curieuse faiblesse du professeur Lorien. A ce qu'il paraît, il s'était spécialisé dans la perte des bêtises...

Le professeur et son oncle. Mon cher Georges, je me décide à vous écrire dans des moments très difficiles et pénibles pour moi. Après l'inédit fâcheux de votre fête d'il y a trois ans, c'est moi qui m'adresse à vous et encore pour vous dire un grand merci...



Mais, chaque fois, il oubliait quelque chose. Quand il était parti, il revenait au bout d'un instant pour chercher son chapeau. Pour moi-même, le dépôt sa serviette sur la table et bien entendu, le fait de ne pas avoir sa serviette sur la table et bien entendu, le fait de ne pas avoir sa serviette sur la table...

Mais, chaque fois, il oubliait quelque chose. Quand il était parti, il revenait au bout d'un instant pour chercher son chapeau. Pour moi-même, le dépôt sa serviette sur la table et bien entendu, le fait de ne pas avoir sa serviette sur la table...

Mais, chaque fois, il oubliait quelque chose. Quand il était parti, il revenait au bout d'un instant pour chercher son chapeau. Pour moi-même, le dépôt sa serviette sur la table et bien entendu, le fait de ne pas avoir sa serviette sur la table...

Mais, chaque fois, il oubliait quelque chose. Quand il était parti, il revenait au bout d'un instant pour chercher son chapeau. Pour moi-même, le dépôt sa serviette sur la table et bien entendu, le fait de ne pas avoir sa serviette sur la table...

PHILATÉLIE. MONACO - A paru dernièrement... L'Espagne Républicaine. ANGLETERRE - The Continental Publishers and Distributors Limited... LONDON W. C. 2. SUISSE - Association « Espagne Libre »... GENEVE (Suisse). MEXIQUE - F. Carreras Rouza... MEXICO D.F. BELGIQUE - Louis de Diego Pérez... ALGERIE - Raphaël Souris... ORAN (Algérie).

J'ai tendue à mon mur, une toile persane... Le parfum vagabond des Orient lointains.

La fontaine qui coule en sa cuve de pierre... Et de l'eau qui se fait en sa source de la-bas.

Et la pensée au mur, sur la toile persane... Où des collets en fleurs et des cyprès sont peints.

DEL TIRANO... Del tirano? Del tirano... Del error? Pues del error...

DE LEUR PROPRE AVEU... Les trafiquants... D'un correspondant de Madrid à « La Vanguardia » de Barcelone.

Augmentation des salaires dans l'industrie de conserves et salaisons de poissons et similaires.

Soixante-dix témoins en conserve contre Franco... Dans une petite forteresse du Hohensberg, près de Stuttgart.

LE DONJON... ATELIER SPECIAL DE REPARATIONS DE BIJOUTERIE ET D'HORLOGERIE.

Abonnez-vous à l'Espagne républicaine... 1, boulevard d'Arcole - TOULOUSE.

LAS REALIDADES FICTICIAS... Entre los otros amigos que tengo, que presento quedará pronto reducido a dos y luego a uno y después a ninguno, gozo familiar.

FRAY BEVIN... No se por qué, me imagino a Bevin vestido de fraile que era sordo y mudo, describen a un fraile y al oír que era sordo y mudo, podría concebir a los Bevin.

UNA EXCEPCION EN « LA TRIBUNA DE NATIONS »... Poco periodico tiene un aspecto a España, la densa documentación y la ardiente adhesión a nuestra causa.

ARGUMENTOS PIRITOSOS... En los debates teológicos de los seminarios, uno de los seminaristas, adopta el papel del diablo.

LE PROBLEME ESPAGNOL... thème de la presse européenne... L'ESPOIR... Pourquoi Franco résiste.

LE CLOU... Lettre ouverte à mes camarades espagnols... Je vous demande pardon...

LE CLOU... Vous souvenez-vous de ma première lettre? J'avais en guise de lit, le sol nu, et comme oreiller, le plafond.

LE CLOU... Vous attendez toujours... Vous souvenez-vous des nuits cruelles? Lorsque, vers trois heures du matin, les pas des gardes civils résonnaient dans la galerie.

LE CLOU... J'avais demandé un lit tout fait et en me donnant un grabat... Je vous demande pardon, et je

po de Miranda; pero las piratas pasaban por Port-Bou y Hendaya... El local de la delegación de Argel, fue asaltado por los falangistas.

FRAY BEVIN... No se por qué, me imagino a Bevin vestido de fraile que era sordo y mudo, describen a un fraile y al oír que era sordo y mudo, podría concebir a los Bevin.

UNA EXCEPCION EN « LA TRIBUNA DE NATIONS »... Poco periodico tiene un aspecto a España, la densa documentación y la ardiente adhesión a nuestra causa.

ARGUMENTOS PIRITOSOS... En los debates teológicos de los seminarios, uno de los seminaristas, adopta el papel del diablo.

LE PROBLEME ESPAGNOL... thème de la presse européenne... L'ESPOIR... Pourquoi Franco résiste.

LE CLOU... Lettre ouverte à mes camarades espagnols... Je vous demande pardon...

LE CLOU... Vous souvenez-vous de ma première lettre? J'avais en guise de lit, le sol nu, et comme oreiller, le plafond.

LE CLOU... Vous attendez toujours... Vous souvenez-vous des nuits cruelles? Lorsque, vers trois heures du matin, les pas des gardes civils résonnaient dans la galerie.

LE CLOU... J'avais demandé un lit tout fait et en me donnant un grabat... Je vous demande pardon, et je

aller et retour... ELLES sont parties sur une barque qui n'est que deux hommes, le 1666 épouse récemment leurs maris américains.

La fille à papa... QUAND elle naquit elle avait vingt ans, écrivait-on plus tard de la progéniture de Hitler.

Bon appétit, messieurs!... EN ontis, les heureux Suédois, des tonnes et des tonnes de papier...

Sancho PANZA... Où chaque homme serait un... Sur la terre catalane j'aimais l'air pur d'une sardane.

Pierre DAC... Comment sort l'Espagne de l'horreur? Dans un article sur la situation allemande en Europe, le « Daily Mail » a écrit:

Daily Mail... Comment sort l'Espagne de l'horreur? Dans un article sur la situation allemande en Europe, le « Daily Mail » a écrit:

Daily Mail... Comment sort l'Espagne de l'horreur? Dans un article sur la situation allemande en Europe, le « Daily Mail » a écrit:

Daily Mail... Comment sort l'Espagne de l'horreur? Dans un article sur la situation allemande en Europe, le « Daily Mail » a écrit:

Daily Mail... Comment sort l'Espagne de l'horreur? Dans un article sur la situation allemande en Europe, le « Daily Mail » a écrit: